

令和7年10月27日 第2193回例会

1977年1月10日創立

2025~2026年度 国際ロータリー会長 フランチェスコ・アレツツオ

●会長 宮脇 謙舟 ●副会長 吉田 健朗 ●幹事 林 幸一郎 ●編集 広報・雑誌・IT委員会(公共イメージ)

四つのテスト 言行はこれに照らしてから ① 真実かどうか ② みんなに公平か ③ 好意と友情を深めるか ④ みんなのためになるかどうか

本日の
プログラム

クラブ協議会「地区大会報告」

10月

地域社会の経済発展月間/米山月間

前回例会出席率
45.65%

合同例会

鹿児島中央ロータリークラブ
会長 宮脇 謙舟

皆様、こんばんは。鹿児島中央ロータリークラブの本年度会長の宮脇です。宜しくお願ひします。

前回10月6日は体調不調で例会を欠席しまいました申し訳ありませんでした。吉田さんには急な連絡で会長の時間を代行して頂きました、感謝申し上げます。

2日の木曜日から体調が悪く、4日土曜の歯車会、懇親会で悪化しまして、日、月と寝込んでいました。先日の歯車に参加頂きました皆様には私のスコアが本来の実力では無く、体調不調の為であったことをご理解頂きたいと思います。

歯車会ですが、東クラブさんと合同でのゴルフコンペで、年2回の合同例会の直前の週末にゴルフを行いました、合同例会で表彰式を行っていました。任意の遊びですのでアッセンブリーにも記載無く、いつから始まったのかとかはわかりません。

ただ、数年前から東クラブさんの参加者が殆どいなくなつた事と一部の参加者だけの表彰式を合同例会で行うはどうかと言う声もあり、ここ数年はほぼ中央の有志のみで行っていました。今回はアカデミークラブさんからも参加頂きましたので、また定期的に合同例会の前の歯車会、表彰式兼懇親会を行っていきたいと思いますので、ゴルフをされる方は宜しくお願ひ致します。

ゴルフをされない方には逆瀬川会員による山登りツアーを企画致しますのでそちらにご参加下さい。

本日の私の話は以上です。ゴルフはリベンジ企画を検討しておりますので、ゴルフをされる方はどうぞ宜しくお願ひします。

鹿児島東ロータリークラブ
会長 入佐 光二

先日は延岡で地区大会が開催されました、
参加された皆様お疲れ様でした。

中央クラブの皆さんには次期地区大会のPRのお手伝いをしていただき本当にありがとうございました。心から感謝申

し上げます。

今回の地区大会で、私はたくさんの表彰状をいただきました。表彰式はとても誇らしくて楽しい時間で、思わず笑みがこぼれてしまいましたが、「笑いすぎ!ニヤニヤしすぎ!」とご指摘がありました。

ただ、ニヤニヤしすぎていたのは訳がございまして、表彰式がうれしかったのはもちろんのですが、その前の日の大懇親会の後の二次会の席でとてもうれしいことがあったからです。それは何かと申しますと、次年度の会長が樺山秀一さんに決まったからです。

樺山さんの入会は令和5年7月と、まだ日は浅いのですが、ロータリーについてとても勉強熱心な方です。

勉強熱心であるのには理由がございまして、樺山さんを入会させたのは、2年前に会長だった蓑田さんだからです。

蓑田さんと樺山さんは甲南高校時代からの同級生であり、親友です。蓑田さんが会長の時は お互いいろんなアイデアを出して東クラブをおおいに盛り上げてくれました。ですから、今このふたりは鹿児島東クラブの中で最強のバディなのです。

さて、次年度は東クラブから有村さんを地区ガバナーとして輩出いたします。

1年後はサンロイヤルホテルで地区大会を開催いたします。蓑田さんは地区大会の実行委員長です。実行委員長の蓑田さん、クラブ会長の樺山さん、この親友 最強バディが有村年度の地区大会を盛り上げてくれますので、皆さんおおいにご期待ください。よろしくお願ひいたします。

鹿児島大学アカデミーロータリークラブ
会長 伊牟田 均

「日新公いろは歌」

鹿児島大学アカデミーRCは、宮崎アカデミーRCを参考に鹿児島中央RCの支援の下、親クラブとなって頂き 2020年に設立されました。

鹿児島東RCと共に3社合同例会に参加させて頂いている訳です。

期初44名、現在会員は48名で55名を目指しています。多くの方と新しい出会い、ご縁を頂いています。

前会長の「楽しいクラブ作り」を継承しながら「相互理解」を深める事をテーマに挙げて、会員卓話、ワイン会、ラウン

ドテーブル、夜会例会、奉仕活動などを実施しています。

例会での会長の時間では、「温故知新」過去の事も振り返りながら、時事問題を取り上げています。

今日は時事問題ではないですが、ご存知の方も多いと思いますが、島津家の日新公を取り上げてみたいと思います。

「日新公いろは歌」は、伊作島津家10代で(戦国時代の武将、島津家中興の祖とされる)島津忠良(日新公として敬われた)によって薩摩の武士道精神の根幹として、1546年約475年前に作られ、薩摩の郷中教育の規範ともなっています。

忠良公はあの敵中突破で有名な島津義弘公の祖父だと思います。そのいろは歌の最初は

「いにしえの道をききても唱えても我が行ひにせば甲斐なし」です。

故京セラ稲盛和夫名誉会長も講和の際に引用され、まず行動する事・実行する事が大切・大事だとよく言われていました。

また、日本から最初のRI会長(1968-69年)東ヶ崎氏のテーマは、「Participate」参加し敢行する・果敢に思い切って行動する。

という事を延岡での地区大会(10/18-10/19)で知りました。また「心こそ いくさ(軍)する身の命なれ 揃わればいき揃わねば死す」

という歌もあります。組織統轄には心が一番大切で心が揃わなければ組織として生きていくといふ歌です。

これらの歌を私も自分自身に肝に銘じているところです。

尚、南さつま市 竹田神社に日新公のお墓は祀られています。



ロータリーソング：「奉仕の理想」

ゲスト紹介：徳永 博樹様(日向RC会長)・

米山奨学生ラエル・エレーチェ・コエチさん

黙祷：故 海江田 順三郎様、黒木 博幸様を弔う

バナー交換：日向RC、中央RC、アカデミーRC

会長の時間：鹿児島東RC 入佐 光二会長

鹿児島東ひだまりR衛星クラブ 中間 哲郎議長

鹿児島中央RC 宮脇 謙舟会長

鹿児島大学アカデミーRC 伊牟田 均会長

会務報告：林 幸一郎幹事

1) 本日配布物なし

2) 市内RC新春合同例会のご案内(10/10Fax済み)

2026年1月13日(火)12:30~

於：サンロイヤルホテル 太陽の間

出欠回答締切：11月21日(金)

3) 職場訪問例会のご案内(10/16Fax済み)

11月10日(月)12:30~の例会は、志學館大学での職場訪問例会となっております。

出欠回答締切：10月24日(金)

4) 来年1月31日予定の職業奉仕賞授賞式について、候補者推薦用紙をFAXしております。

適格者がおられましたらご記入の上、11月14日(金)ま

でに事務局までFAXにてご連絡ください。

5) RCC例会 10/26(日) 11:00~

天文館松山通リンクビル9階

指名出席者→川畑・國料 各会員

6) 次週 10/27(月) 例会プログラム

「地区大会報告」

<懇親会>司会進行 / 鹿児島東RC フェローシップ委員会 檜山 秀一君

開会の挨拶及び乾杯：

鹿児島東RC ガバナーエレクト 有村 茂樹君

食事：「フリートーキング」

閉会の挨拶：鹿児島大学アカデミーRC

会長エレクト 越塩 俊介君

次回例会 令和7年11月10日(月)

職場訪問例会

会場：志學館大学

出席率	会員数	出席数	出席報告
第2192回例会	48名	21名	45.65%
前々回(9月29日)の補正	48名	35名	76.09%